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AD Week 14 

ANGLAIS  DÉBUTANT 
WEEK  14 (FOURTEEN)  22 February 2024 

 
Eyelid Paupière  Iris Iris  Pupil Pupille 
Nostril Narine       
Lip Lèvre       
Neck Cou  Throat Gorge    
Shoulder Épaule  Elbow Coude  Wrist Poignet 
Knee Genou  Ankle Cheville  Heel Talon 
Thigh Cuisse  Shin Tibia  Calf Mollet 
Chest Poitrine  Breast Sein  Bosom Poitrine 

Seins 
Waist Taille  Stomach 

Tummy 
Belly 

Ventre  Navel 
Tummy or 
belly buƩon 

Nombril 

Hip Hanche  Pelvis Bassin    
BoƩom 
Backside 
Bum 
Arse 

Derrière 
Postérieur 

 BuƩocks 
Cheeks 

Fesses    

Back Dos  Spine 
Backbone 

Colonne vertébrale  

Skeleton SqueleƩe  Bone Os  Skull Crâne 
 

*********** 
 

In the bosom of the family Au sein de la famille 
 

I have a sore throat  J’ai mal à la gorge 
 

I have a headache  J’ai mal à la tête 
 

I have a bad back  J’ai mal au dos 
 

I have broken my arm  Je me suis cassé le bras 
 
The emblem on the flag of pirates – the skull and crossbones.  The flag is known as the  “Jolly Roger” 

L’emblème du drapeau des pirates - la tête de mort.  Le drapeau est connu sous le nom de
 « Jolly Roger » 

*********** 
 

To break    (casser) 
past simple      [passé simple] past parƟciple   [parƟcipe passé] 
I   broke 
You   broke 
He / she / it / one   broke 

We   broke 
You   broke 
They   broke 

broken 

 
 

See page 2 for some interesting information …………………. 
Voir page 2 pour des informations intéressantes ……………. 
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Each hand has five digits:  one thumb and four fingers 
The four fingers are: index finger / pointer finger / forefinger 

middle finger / long finger 
ring finger 
liƩle finger / pinkie 

 
Chaque main comporte cinq doigts :  un pouce et quatre doigts 
Les quatre doigts sont : index 
   majeur 
   annulaire 
   auriculaire 
 
 

********* 

 
 
Quelques informaƟons sur la prononciaƟon de la leƩre  « i »  dans les mots anglais……….. 
 
En général : 
 
Si le  « i »  est suivi d'une seule consonne et d'une voyelle, il est prononcé long (comme le mot 
anglais  « eye »)  -  par exemple :  write ;  bite 
 
 
Si le  « i »  est suivi de deux consonnes, ou d'une seule consonne à la fin du mot, il est prononcé 
court  -  par exemple :  six ;  sister ;  bit 
 
 
Cependant …….. nous avons trouvé d'autres mots qui ne suivent pas ces règles.  Il y a toujours des 
excepƟons …….. 
 
Il n'y a pas de règle absolue - l'orthographe anglaise est un désordre compliqué !! 


